

# 宮津市立吉津小学校PTA

令和5年度吉津小学校PTAスローガン  
人の和で明日へつなごう 笑顔の<sup>わ</sup>○

## 資源回収を行いました

5月14日(日)に資源回収を行いました。本年度はコロナ前の方式に戻して、「保護者」「児童」「教職員」が一緒に暖かい日差しの下、汗を流して取り組みました。



地域の方々にも多くの資源をご提供いただきました。同じ時、同じ場所で、同じ思いをもって行動を共にすることで、絆の太さを感じる時間となりました。いただいた資源は、活動資金とさせていただきます。資金としての貴重さだけでなく、地域の方々の思いを大切に活動を進めていきます。

## あいさつ運動を行いました

10月5日(木)、6日(金)の両日、あいさつ運動を行いました。

本年度は、校区内の橋立中学校PTAと実施時期を合わせて行いました。同じ場所で小学生、中学生と「おはよう！」と元気な声と笑顔を交わしました。



同じ地域の子どもたちを共に見守る意識を高めながら、協力して取り組むことの大切さとすばらしさを感じる時間となりました。子どもたちに向けられる温かな眼差しには、校種の違いはありませんでした。

## 読書リレーの取組を行っています



昨年度の本の紹介の様子です。

家庭教育委員会の取組として、毎年「読書リレー」の取組を行っています。学習発表会(今年度は11月11日(土))の中で、各学年で読む本を紹介しています。各家庭で親子が同じ本を読み、感想や思いを伝えあうことで、共に心とむ時間を過ごしています。

読む本は、学年毎に委員が選び、PTA会費から購入します。学年で同じ本を読むことで、家庭間のつながりも生み出せればと思っています。

家庭教育委員会として、ちょっとスマホを置いて、本を手に取り心を癒される時間をもつ取組を大切にしています。